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Un ami extraordinaire 
 

 

Il parlera. 

Il dira. 

Il annoncera... 

 

Jésus nous présente aujourd'hui l'Esprit Saint 

comme Celui qui parle, qui annonce, qui enseigne. 

 

Et que nous enseigne-t-Il ? 

En un mot: le mystère pascal! 

 

L'Esprit Saint nous parle de Jésus. 

Il nous révèle Jésus. 

Sans Lui, nul ne peut dire Jésus est Seigneur (cf. 1 Co 12,3) 

C'est l'Esprit qui en nous glorifie Jésus, 

c'est-à-dire qui nous révèle  

la grandeur, la sainteté, la Seigneurie de Jésus. 

 

Mais il ne nous révèle pas une souveraineté selon le monde: 

Il nous révèle la Seigneurie de Jésus 

qui a la profondeur abyssale de sa passion, de Sa mort,  

de Son abaissement infini, de Sa kénose. 

C'est ce à quoi Jésus fait allusion quand Il dit: 

« J’ai encore beaucoup de choses à vous dire 

mais vous ne pouvez porter à présent. » (Jn 16,12) 

 

Le mystère de la Croix est illisible, insaisissable 

sans l'Esprit Saint. 

La Sagesse de la Croix ne se révèle comme Sagesse 

que dans la lumière de l'Esprit Saint. 

 

Si nous nous laissons visiter et déborder par Lui, 

l'Esprit Saint nous fait cheminer 

vers la vérité toute entière. 

Vers le cœur du monde, 

vers la lumière du monde, 
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vers ce qui constitue le cœur de l'histoire:  

le mystère de Jésus. 

 

Mais ce n'est pas là une sorte de science secrète 

qui donne à des initiés de se sentir plus forts que les autres. 

C'est une sagesse très concrète, pour vivre le quotidien,  

et notamment pour vivre l'épreuve. 

 

L'Esprit de Vérité est le "paraclet" 

nous dit souvent Jésus. 

Le Paraclet, c'est Celui qui vient au secours de quelqu'un 

qui est dans l'épreuve. 

Le paraclet est Celui qui prend la défense 

d'une personne accusée, 

Celui qui soutient une personne malmenée, 

Celui qui encourage une personne désespérés... 

 

Voilà ce que l'Esprit Saint nous offre: 

une présence, une défense, un soutien, un encouragement 

au moment où nous perdons pied, 

où nous désespérons, 

où nous tombons dans le péché. 

 

Et comment l'Esprit Saint assume-t-il cette tâche 

débordante de compassion et de tendresse ? 

En nous parlant de Jésus, 

En nous révélant la Croix de Jésus 

En nous dévoilant la Résurrection. 

 

Quand nous sommes sous le poids de la solitude, 

Quand cela devient très difficile d'aimer et de pardonner, 

quand témoigner de notre foi nous semble impossible 

quand nous avons peur, 

peur de la vie, peur de la joie,  

peur de la souffrance, peur de la mort, 

si nous avons dit OUI à l'Esprit Saint, 

si nous Le laissons agir, 

si nous Le laissons nous désorganiser, nous déborder, 

alors nous faisons l'expérience 

qu'il y a, en nous, près de nous, proche de nous, avec nous... 

on ne sait comme le dire, 

QUELQU’UN. 

Une personne. 

Comme un ami 

discret et puissant, 

humble et rassurant, 
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qui prend soin de nous, 

dont le Souffle nous porte la vérité 

qui chasse les mensonges, 

qui nous remet d'aplomb, 

qui nous relève. 

 

Ses enseignements intérieurs nous pénètrent comme une onction 

et notre vie, notre épreuve 

nous les voyons alors  

dans la lumière de la Croix et de la Résurrection, 

dans la lumière de Jésus. 

La Vérité que l'Esprit nous enseigne n'est pas un discours, 

c'est une Parole de Dieu qui est efficace, qui sauve. 

L'Esprit Saint nous donne le glaive du combat, 

le glaive qui sauve: la Parole de Dieu. 

 

L'Esprit Saint est notre vrai défenseur. 

Un ami extraordinaire. 

Un ami qui est Dieu. 

 

On comprend alors la hâte que Jésus avait de Se retirer 

pour que vienne à nous le Défenseur, 

pour que le Défenseur se joigne à notre esprit (cf. Rm 8,16) 

et nous fasse découvrir que nous sommes en Jésus enfants du Père; 

pour que le Défenseur vienne  

au secours de notre faiblesse (cf. Rm 8,26) 

pour que nous vivions dans la force et la joie de la Résurrection. 

 

Jésus avait hâte de répandre le feu sur la Terre, 

le feu de l'Amour divin, le feu de l'Esprit (cf. Luc 12,49) 

pour que nous vivions de Lui, de sa joie, da sa lumière. 

 

Et pour cela Jésus est descendu  

dans l'infini abaissement de la croix. 

Il S'est vidé de Lui-même 

pour que nous soyons remplis du Saint Esprit. (cf. Ac 2,4) 

 

Voilà ce que nous allons vivre à nouveau 

en cette Pentecôte qui vient. 

Avec Marie à qui nous avons confié cette année, 

nous allons ensemble dire OUI à l'Esprit Saint 

pour qu'Il déborde en nous, 

Lui le Défenseur, 

Lui l'Esprit de Vérité qui nous fait cheminer 

vers la Vérité toute entière. 

 
© FMJ – Tous droits réservés.- 


